

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	21.06.2012

Fußweg in der Robert-Schumann-Straße in Köln-Neubrück hier: Mündliche Anfrage der Fraktion Die Linke aus der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk am 26.01.2012, TOP 9.3.1

Bezirksvertreter Fischer nimmt Bezug auf die Beantwortung mit der Vorlagen-Nr. 5030/2009 in der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk am 10.12.2009, TOP 9.1.3, in der u. a. ausgeführt wurde:

„Eine sinnvolle und fachtechnisch einwandfreie Sanierung des Gehweges ist nur in Verbindung mit einer Sanierung des gesamten Bereiches, also inklusive Parktaschen und Fahrbahn, möglich. Daher wird dieser Bereich nun überplant und die Maßnahme im Unterhaltungsprogramm für 2010 berücksichtigt und umgesetzt.“

Er führt weiterhin aus, dass kurz danach fast die Hälfte des Fußweges ersatzlos entfernt worden ist. Vor ein paar Monaten wurden nunmehr einige Parktaschen mit einer Teerschicht ausgeflickt. Da am 24.01.2012 am verbliebenen Fußweg mit Arbeiten begonnen wurde, bittet er um Beantwortung folgender Frage:

„Handelt es sich bei den derzeitigen Arbeiten um den Beginn der für 2010 angekündigten ‚Sanierung des gesamten Bereichs, also inklusive Parktaschen und Fahrbahn‘ und wird im Rahmen dieser jetzt laufenden Sanierung der entfernte Fußweg wieder instand gesetzt?“

Antwort der Verwaltung:

Wegen der vorläufigen Haushaltsführung war im Januar 2012 nur die Beseitigung von Unfallgefahrenstellen gegenüber Haus-Nr. 2 im Bereich der Baumscheibe möglich. Des Weiteren wurde der Sinkkasten im Einmündungsbereich Robert-Schumann-Straße/Europaring instand gesetzt. Die mit dem Straßenunterhaltungsprogramm 2010 beschlossene Sanierungsmaßnahme des gesamten Gehwegbereichs wird nach Vorliegen der finanziellen und personellen Möglichkeiten voraussichtlich in 2013 durchgeführt.